



Die Auszubildenden Maïke Pareigis (links) und Annika Kaiser haben gestern die Wunschengel der Pilgerhaus-Kinder an den Weihnachtsbaum gehängt. Die Aktion der WN/OZ startet am Montag.

BILD: PHILIPP REIMER

„Geschenke der Höhepunkt des Weihnachtsfestes“

WN/OZ-Wunschbaumaktion: Gemeinsam mit unseren Kunden werden wieder Wünsche von Kindern aus dem Pilgerhaus wahr

Von Michael Callies

Weinheim. „Die Kinder und Jugendlichen können es jetzt schon kaum erwarten, ihre Geschenke zu bekommen.“ Vanessa Schmidt und Johanna Stolch vom Pilgerhaus Weinheim freuen sich gemeinsam mit den jungen Bewohnern über die vorgezogene Bescherung am 17. Dezember. Dann nämlich erhalten die Pilgerhaus-Verantwortlichen die Geschenke von der Wunschbaumaktion unserer Zeitung. „Wenn wir mit dem Transporter, in dem die Geschenke verstaut sind, vorfahren, gibt es meist kein Halten mehr“, weiß Schmidt. Die Kinder und Jugendlichen bis 15 Jahre leben aus unterschiedlichen Gründen im Pil-

gerhaus. Auch Kinder, die aufgrund einer akuten Notlage vorläufig in der Einrichtung untergebracht sind, kommen diesmal in den Genuss der Aktion, bestätigt Schmidt. Für sie seien diese Geschenke der Höhepunkt des Weihnachtsfestes.

Am gestrigen Freitag wurde der festliche Baum in der Schalterhalle in der Friedrichstraße 24 mit den rund 50 Wunschsternen und -engeln geschmückt. Zuvor hatten die Kinder und Jugendlichen aus dem Pilgerhaus ihre Wünsche zu Papier gebracht. Die jeweiligen Präsente, die einem Warenwert von circa 30 Euro entsprechen sollen, sind unterschiedlich. Von der Playmobilfigur über ein Headset zum Gamen bis hin zu Gutscheinen ist alles dabei.

„Nicht jeder von uns hat in dieser festlichen Jahreszeit die gleichen Möglichkeiten. Aber zusammen können wir etwas bewirken und Menschen glücklich machen“, sagt Deborah Schöpe aus dem Marketing der DiesbachMedien, die die WN/OZ-Wunschbaumaktion gemeinsam mit ihrem Team betreut.

Und Vanessa Schmidt erinnert sich noch an das vergangene Jahr: „Die Geschenke waren immer sehr liebevoll verpackt.“ Und so funktioniert es: Ab Montag, 18. November, kann man die Wunschanhänger der Kinder in der Schalterhalle in der Friedrichstraße 24 abholen, dann das jeweilige Geschenk besorgen, weihnachtlich verpacken – gerne auch in Zeitungspapier – und wieder

in der Geschäftsstelle der DiesbachMedien abgeben – bis zum 6. Dezember. Es dürfen natürlich gerne auch mehrere Wünsche erfüllt werden.

Die Übergabe der Präsente an das Pilgerhaus findet am 17. Dezember um 11 Uhr in der Schalterhalle (Kartenshop) statt.

i Aufgrund einer kurzfristigen baulichen Maßnahme ist der Kundenparkplatz am Montag, 18. November, von 8 bis 12 Uhr gesperrt – das sollten unsere Leser und Kunden beachten, wenn sie schon am Montag die Pilgerhaus-Kinder unterstützen möchten und in die WN/OZ-Geschäftsstelle kommen wollen.